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1.   Begrüssung an allen ... 

Zwei Vorstandsmitglieder des Förderverein GB anwesend: Beat Fehr und Isi Kopp.  

Vorgestellt. 

Protokoll vom 14.9.2005 OK?  Ja. 

 

2.  Berichte aus der Schulleitung: Martin Schilling. 

 „Premiere“ Raum S1 – neu renoviert, alles schön frisch.  Küche auch alles neu, 

nächste Schritt ist Essraum für Schüler. 

 Museumsnacht, mir Beteiligung GB – unser Computermuseum!  In der Nacht 

Freitag 27.01.2006, 18.00-02.00.  Ausstellung alter Computer in der Foyer vor der 

Aula, mann darf auch damit alte Computerspiele probieren (Pacman ....).  

www.museumsnacht.ch 

 Schule hat für Fr. 200 000 neue Computer angeschafft.  Die sollen möglichst frei 

zugänglich sein, wird aber sehr ärgerlich sein, wenn sie schnell kaputtgemacht 

werden.  Wir suchen nach Ideen, sie möglichst heil zu halten. 

 Musikprojekt: Carmina Burana.  Sehr anspruchsvoll.  Kommt im Stadttheater. 

 Ordnung und Schulhauskultur:  [auch Christine H, Beisitzerin der OuSK-Gruppe] 

Vandalismus immer ein Problem, an den Kästen, auch in den WCs.  Die Toiletten 

werden nach und nach verschönert, damit eine Anspornung zu sauberhalten entsteht.  

Die Kästen kommen in ein zentralen Ort, neben Lehrerzimmer (da hören die Lehrer, 

wenn randaliert).  Schüler werden eine Miete zahlen müssen, ca Fr 10 pro Jahr, damit 

die gebraucht werden, nicht leer stehen. 

 Wand neben Abfalleimer am Schachbrett – bis jetzt fast peinlich,  wird neu gestrichen 

 

3.  Berichte aus der Betriebskommision Mensa:  Ursi Mühlberger. 

 Sitzung für Januar auf 2. Feb verlegt 

 Kiosk und Küche sind (nach Lieferschwierigkeiten u.s.w.) in Januar in Betrieb gesetzt 

worden. 

 Gestaltung der Essräumlichkeiten:  Nach viel Diskusion: Decke bleibt Holz, Wände 

weiss, neuer Boden wie im S1 (dunkelgrau m. bunten Pünktli). 

 Weitere Gestaltung: Schienensystem mit grosse Wechselrahmen, Kunststücke von 

Schülern können ausgestellt werden.  Auf laufenden ausgewechselt.  

 (Von FVGB):  Förderverein wird Schienensystem und Rahmen zu etwa 2/3 

finanzieren (Rest schon von WBS versprochen oder kann von GB gedeckt werden). 

 Schüler sind begeistert, finden Durchgang am Servierschalter u.s.w. jetzt viel besser. 

 

 

http://www.elternbeirat-gb.org/
http://www.museumsnacht.ch/


4.  Berichte aus Lehrerkonferenz:  Christine Hausherr. 

 Herr Lüscher wird Ende dieses Schuljahr in Pension gehen.  Nachfolger steht noch 

nicht fest. 

 Malprojekt wurde diskutiert 

 Herr Gutmann (Lateinlehrer) hat Schulpreis erhalten 

 Nachfolger von Christine als Lehrerkonf. Beisitz:  Domenica Ott und Denise 

Passerini sind beide bereit, diesen Amt zu übernehmen.  Beide werden mit Christine 

Kontakt aufnehmen, damit eine bei jeder Sitzung dabei sein kann. 

 

5.  Berichte aus Schülerorganisation:  Zeno Schumacher. 

 Endlich Nachwuchs bei der Schülerorg.: 4 Mädchen haben sich gemeldet! 

 S.O. hat bei den Mensasitzungen Input seitens Schüler gegeben 

 Auch Input beim Problem Vandalismus – bei den WCs ist es sehr lästig, dass pro 

Stockwerk nur noch ein WC offen ist.  Ist ein Versuch wert, mehr aufzumachen. 

Hofft auf besseres. 

 Projekt Aussencafe – Entwurf mit selbstgebauten Brücke.  Her Remed (?) (WBS) ist 

Leiter. 

 Mikrowelle: Wo?  Manche sagen im Mensabereich, SV sagen anderswo.  Eine 

Möglichkeit: 2 Klassen haben die Verantwortung. 

 

6.  Berichte vom Förderverein GB: Uta 

 (Spende Mensa siehe oben) 

 Projektvorschlag Modeschau:  Uta hat Kontakt zu verschiedenen Geschäfte wie 

Merkur, Designerin , Jeansgeschäft usw.  Wäre es eine Idee, dass die Schüler & 

Schülerinnen ein Modeschau auf die Beine stellen?  Projekt wäre vielleicht analog 

Musikprojekt, nur für Bildnerisches Gestalten:  bräuchte Plakate, Pressemitteilungen, 

Einladungen, Lightshow .... Eintrittsgelde könnten für die Schule zu Gute sein. 

o Wurde Elternbeirat diese Idee unterstutzen? 

o Herr Lüscher hat Aula oder Schachbrett vorgeschlagen 

o Merkur hat schon Interesse gezeigt, sogar zugesagt. Möchte gerne, dass 

Eltern/Erwachsene auch als Modele laufen! 

o (von 2 Beiratsmitglieder): Wir bräuchten einen konkreten Zweck, fur den das 

Geld gebraucht wird.  Für was wollen wir Geld holen? 

o Produktion Mary Poppins war toll für allen Beteiligten.   

o Es gibt bestimmt viele Schüler und Schülerinnen, die Spass an so etwas haben 

wurden. 

o Andere Möglichkeiten, Geld zu verdienen: zB GB Disco (Probleme: Alkohol, 

kiffen, Schlägereien), Veloputztag, Autoputztag ... 

o (Fr. Renold): Das Projekt wurde unbedingt die Unterstützung einiger 

Lehrkräfte brauchen (zB BG-Lehrer) 

 Fr. Monika Weber (Elternbeirat OS) will via Uta fragen: besteht auch im GB Bedarf 

für Buslinie 39 ?  Verkehrt nur noch 1x am Morgen, 1x am Nachmittag! 

o Martin:  Schüler benehmen sich zT sehr schlecht im Bus 

o Elternbeiratsmitglider:  bitte fragt eure Klassen, ob zusätzlich Bedarf da 

ist! 

 



7.  Uta:  www.elternbeirat.ch ist ein Website für Elternbeiratsgruppen aus der ganzen 

Schweiz. Ist kostenlos, dient als Forum.  

 Sollen wir uns anschliessen? – Ja! 

 Könnte Carlo für uns ein Link in unserem Website einbauen? 

 Auch im FVGB Website (Valerie) 

 

8.  Apero für die Lehrerschaft (wie im 2005) soll wiederholt werden.  In Mai?  In der 

nächsten Sitzung sollen wir ein festes Datum abmachen, und eine Idee der Arbeitsverteilung. 

 

9.  Isi Kopp:  Werbung für unsere Förderverein.  Sie existiert, nur um unsere Schule, also 

unsere Töchter und Söhne, zu helfen, indem sie Geld zusammenbringt für Projekte, die nicht 

vom normalen Budget gedeckt sind.  In diesem Jahr ein Teil der Gestaltung der neu-

renovierten Mensa, auch Maturapreise, Reisen usw.  Wäre toll, wenn mehr 

Elterbeiratsmitglieder sich anschliessen wurden, auch Werbung machen bei anderen Eltern.  

Kostet nur Fr.30 pro Jahr. 

 

10.  Daniel Thiriet (via Uta):  Schlägt vor, die Sitzungskadenz zu erhöhen.  Vor allem ist eine 

lange Pause zwischen 1. und 2. Sitzungen im Schuljahr nicht optimal.   

 Noch eine Sitzung zwischen Herbstferien und Weihnachtsferien wurde 5 pro Jahr 

machen.  Wäre dies OK? – Ja! 

 

11.  LaP3-Presentationen am 29. März.  Vorbeischauen lohnt sich! 

 

12.  Nächste Sitzung:  5. April 2006 (kurz vor den Frühlingsferien) 

 

http://www.elternbeirat.ch/

